



Completa mayoría para reforma

MARTHA MARTÍNEZ

Tras reaparecer, el legislador del PAN Miguel Ángel Yunes Márquez confirmó que completaría con su voto la mayoría calificada de Morena y aliados a favor de la reforma judicial.

Durante la sesión del Senado en sede alterna, Yunes Márquez lamentó que el PAN haya querido imponerle el voto en contra de la reforma.

“No puedo aceptar que se me imponga el sentido de mi voto. Nunca había visto un intento de imposición a base de amenazas y agresiones”, dijo.

Reprochó el linchamiento público del que fue objeto.

“Pretenden clasificarnos dependiendo de nuestro voto como ángeles o demonios. No estoy de acuerdo en restringir libertad por amenazas ni presiones”, dijo.

El legislador señaló que la mayoría legislativa tiene el derecho a votar por un cambio estructural en un Poder de la Unión.

Yunes Márquez estableció que si no se aprueba a reforma judicial, la Presidenta Claudia Sheinbaum nombrará a los Ministros que reemplazarán a los que terminen su periodo en la Suprema Corte de Justicia



El senador panista Miguel Ángel Yunes Márquez, modificó su postura y ayer se pronunció a favor de la reforma al PJ.

“¿Es mejor que el Presidente siga nombrando a Ministros o vamos a un nuevo modelo con el voto de millones de ciudadanos?”, planteó.

Agregó que en las leyes secundarias tendrán la oportunidad de perfeccionar la reforma judicial.

“México no se va a destruir si se aprueba ni va a cambiar en automático el sistema de justicia”, estableció.

El legislador afirmó que el riesgo de una dictadura sólo existe en quienes piensan en ella, y que el pueblo de México no permitirá una dictadura.

“Compañeros, nada justifica el enfrentamiento y polarización. Todos debemos

contribuir a que todos lo hagamos en estabilidad y armonía”, concluyó.

El senador panista de Veracruz había “desaparecido” desde el domingo; el lunes plantó al grupo parlamentario blanquiazul en una reunión clave y cortó todo contacto con la dirigencia partidista.

Desde entonces, en el albiazul inició el temor de que Yunes Márquez y su padre, Miguel Ángel Yunes Linares, quien es su suplente, habían pactado con el Gobierno federal el perdón ante las órdenes de aprehensión que pesan en su contra a cambio de apoyar a la 4T para aprobar la reforma judicial.

Especial